
Primo Piano - #Covid-19, Rezza: "La

campagna di vaccinazione è andata molto

bene"

Roma - 17 set 2021 (Prima Pagina News) "In confronto ad altri

Paesi europei, non sfiguriamo".

"La campagna di vaccinazione è andata molto bene. Coperture elevatissime nelle fasce di età avanzate e fra i

giovani, fra i 12 e i 18 anni, c’è una buona accettazione del vaccino. In confronto ad altri Paesi europei, non

sfiguriamo. Come ha detto anche Fauci, l’Italia ha fatto molto bene in termini di campagna vaccinale".Così, in

conferenza stampa, il Direttore Generale del Dipartimento di Prevenzione del Ministero della Salute, Prof.

Gianni Rezza. "I vaccini - sottolinea - stanno dimostrando un’ottima capacità di proteggere dalla malattia

grave".

(Prima Pagina News) Venerdì 17 Settembre 2021

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Verbalia Comunicazione S.r.l. Società Editrice di PRIMA PAGINA NEWS
Registrazione Tribunale di Roma 06/2006 - P.I. 09476541009
Iscrizione Registro degli Operatori di Comunicazione n. 21446

Sede legale : Via Costantino Morin, 45 00195 Roma
Redazione Tel. 06-45200399 r.a. - Fax 06-23310577

E-mail: redazione@primapaginanews.it 

http://www.tcpdf.org

